Zürich, im März 2024

Liebe Leserin, lieber Leser

«Das Geheimnis des Wandels besteht darin, seine ganze Energie nicht auf den Kampf gegen das Alte, sondern auf den Aufbau des Neuen zu richten.» Dieses Zitat von Dan Millman, welches oft fälschlicherweise dem Athener Philosophen Sokrates wird. zugeschrieben beschreibt sehr Grundstimmung und die treibende Kraft, von der wir in den Wohnheimen im Seefeld während des vergangenen Jahres erfasst und beseelt wurden. Das Alte weder zu bekämpfen noch zu bedauern, sondern es zu transformieren und Neues darauf aufzubauen, darauf setzen die mittlerweile 55 Jahre alten Wohnheime im Seefeld ihre Strategie für die Zukunft.

Das Selbstbestimmungsgesetz ist inzwischen inkraft getreten und das ist gut so. Die «Einrichtungen für Menschen mit Behinderung» im Kanton Zürich müssen sich diesem Wandel stellen, sich entsprechend anpassen und sich zumindest ein Stück weit neu erfinden. Die WHIS bereiten sich seit einigen Jahren schon auf diese Veränderungen vor, mit der Stiftungsgründung, dem Kulturcafé und den neuen Tagesstättenangeboten sind einige unserer Unternehmungen realisiert worden oder stehen kurz davor.

Alle diese Veränderungen wären nicht möglich, wenn sie von den Mitarbeitenden der WHIS nicht mitgetragen würden. Veränderungen fallen nicht immer allen leicht. Gewohnte Pfade zu verlassen, zu neuen Ufern aufzubrechen kostet Zeit, Mühen und viel Energie. An dieser Stelle möchte ich unsere Mitarbeitenden aufs Podest stellen und ihnen von Herzen danken für ihre Bereitschaft, mitzutragen, mitzudenken und mitzugehen auf diesem Weg!

Danken möchte ich auch Ihnen, die Sie unsere Arbeit Jahr für Jahr unterstützen, sich für die WHIS interessieren und unsere Bemühungen um eine inklusivere Gesellschaft mittragen. Ein grosses Dankeschön geht auch an unsere Spenderinnen und Spender, die im vergangenen Jahr einmal mehr an uns gedacht haben. Wenn Sie die Wohnheime im Seefeld auch in diesem Jahr berücksichtigen möchten, finden Sie untenstehend unseren Einzahlungsschein. Vielen Dank!

Herzliche Grüsse
WOHNHEIME IM SEEFELD
Christoph Maurer
Institutionsleitung



Annahmestelle

Standorte Kreuzstrasse/Ottenweg/Mainaustrasse/Hornbach für Menschen mit unterschiedlichen Beeinträchtigungen Mainaustrasse 58 8008 Zürich Telefon E-Mail Web IBAN

044 421 30 60 info@whis.zuerich https://whis.zuerich CH94 0900 0000 8005 7117 3



Konto / Zahlbar an **Empfangsschein** Zahlteil CH43 0900 0000 1558 2114 2 Konto / Zahlbar an Verein Wohnheime im Seefeld CH43 0900 0000 1558 2114 2 Mainaustrasse 58 Verein Wohnheime im Seefeld 8008 Zürich Mainaustrasse 58 8008 Zürich Zusätzliche Informationen Zahlbar durch (Name/Adresse) Spende BewohnendeO InklusionO Zahlbar durch (Name/Adresse) Währung Betrag Währung Betrag CHF